

## Profesores denuncian amenazas, consumo de drogas, porte de armas y agresiones de alumnos

# Instituto Politécnico Santa Cruz en paro indefinido por falta de seguridad en el establecimiento

Desde ayer se inició un paro indefinido en el Liceo Bicentenario Instituto Politécnico Santa Cruz, debido a la inseguridad que denuncian los profesores por una serie de situaciones que se han generado al interior del establecimiento por amenazas, drogas y porte de armas por parte de algunos alumnos del citado colegio y donde la jornada del martes fue detenido por carabineros un estudiante de 16 años, que portaba marihuana y un cuchillo en su mochila quedando ayer a disposición de la justicia.

El profesor Jorge Salas Sepúlveda, sostuvo que la movilización obedece a una serie de situaciones de violencia que se vienen generando al interior del liceo lo cual les tiene muy preocupados, especialmente por la integridad física de los funcionarios a raíz del comportamiento de los alumnos, que en algunos casos se ha establecido que portan armas blancas, trafican y consumen droga al

interior del colegio.

“El paro es por la seguidilla de situaciones que se han acumulado y creemos que ya llegó el momento de decir basta y comenzar a movilizarnos de manera indefinida”, precisó el docente, quien además indicó que hasta ahora no se les ha dado solución a una serie de inquietudes como, por ejemplo, argumentó, “nosotros estamos funcionando en estos momentos con una directora subrogante y contamos con un solo inspector general”.

Durante la mañana de ayer el establecimiento educacional entregó un comunicado en el que en parte señala, que tras una votación realizada por los funcionarios se ha decidido por amplia mayoría iniciar un paro indefinido. “La medida responde a diversos hechos y situaciones que se han presentado en el colegio y que afectan la integridad y el adecuado funcionamiento del entorno escolar”.